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及重要的內閣人員是否有在使用？ 

楊局長國強：是的。 

徐委員志榮：都有在使用。面對中國駭客的攻擊，國安局所配發的保密手機可以有效防範嗎？ 

楊局長國強：絕對有效，這是由我們自己研發的，是我們國安局自己研發的。 

徐委員志榮：那我們就不用害怕他們駭客的問題了。 

楊局長國強：是的。 

徐委員志榮：好，謝謝。 

楊局長國強：謝謝委員。 

主席：現在先處理臨時提案 2 案，先進行第 1 案。 

1、 

本院委員劉世芳等，鑑於台北市政府即將於 2017 年舉辦世界大學運動會（簡稱世大運），屆

時安全維護將是重點工作。是以，建請國家安全局於二週內提供世大運舉辦前、舉辦期間之危

安情勢分析及應變處置措施之評估方案。 

提案人：劉世芳  江啟臣  呂孫綾  王定宇  羅致政  

林昶佐  蔡適應  吳思瑤  姚文智 

主席：請問各位，對本案有無異議？行政部門有沒有意見？ 

請國安局第三處黃處長說明。 

黃處長裕順：主席、各位委員。因為我們對臺北世大運非常重視，實際上我們的幕僚作業已經展開

了，我們…… 

主席：有沒有在作業了？ 

黃處長裕順：已經在作業了，像昨天就有請各單位進行幕僚協商。 

主席：所以你們希望修改哪裡？ 

黃處長裕順：我們希望改為一個月之內。 

主席：一個月內有沒有問題？ 

黃處長裕順：至於這個應變處置措施，我們建議改成粗步的規劃方案，因為我們是按照階段處理，

就是世大運召開前、選手到、選手開始上場，我們是分幾項粗步的規劃作為。所以我們建議期

限是一個月，「應變處置措施」建議改為「粗步規劃方案」，請主席和委員支持。 

劉委員世芳：（在席位上）本席沒有意見，本席提這個案子，是因為柯 P 請本席幫忙，而且本席

曾經參與過相關工作，所以麻煩你們在一個月內提供資料。 

主席：那就改為一個月，照你們剛才所提的內容修正。請問各位，對本案照修正文字通過，有無異

議？（無）無異議，修正通過。 

進行第 2 案。 

2、 

本院委員劉世芳等，有鑑於國防產業具有國家安全及經濟發展之重要性，國防自主是建立我

國軍事自主性的未來方向。是以，建請國家安全局評估我國發展國機國造、潛艦國造、國艦國


